Le Venezuela travaille pour une plus grande efficacité au sein du Parlatino



Caracas, 3 février, (RHC).- Le chef du groupe vénézuélien au PARLATINO, le Parlement Latinoaméricain, Carolus Wimmer, a assuré que la délégation de ce pays œuvre pour une gestion plus efficace de cet organe face au défis qu'il affronte en 2014.

Dans des déclarations au journal Correo del Orinoco, Carolus Wimmer a déclaré que l'objectif est de transformer cet organe législatif en une entité révolutionnaire, participative, ayant une vision socialiste.

Il a signalé que le groupe vénézuélien donne la dernière main au plan stratégique pour cette année, qu'il s'est fixé pour but de consolider l'unité latino-américaine et caribéenne, ainsi que des projets d'intégration promus par le pays.

Le politologue a expliqué que dans l'actuel exercice, les 13 commissions du Parlatino seront divisées en 3 groupes de travail à la recherche de plus d'efficacité : un groupe qui abordera la politique, un deuxième l'économie et le 3è le développement soutenable et social.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13349-le-venezuela-travaille-pour-une-plus-grande-efficacite-au-sein-du-parlatino$



Radio Habana Cuba